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Предисловие

 
Быть самим собой невероятно трудно, мы предпочитаем быть кем-то придуманным

нами же. Парадоксальная вещь – каждый из нас уникален сочетанием качеств, психиче-
скими реакциями, талантами и интеллектом, но мало кто при этом удовлетворён собой.
И дело даже не в оценке собственной личности, а скорее – в непринятии человеческой внут-
ренней сути, со всеми её чувствами, мыслями, инстинктами, потоками энергии и прочими
сложностями.

Мы всегда хотим с этим что-то сделать – откорректировать, запретить, наделить осо-
бым значением или сделать вид, что этого нет. Странно, ведь это такие естественные про-
цессы, они есть, потому что есть – как дыхание, чувство голода, биение сердца или гомео-
стаз. Никто ведь не пытается направить течение крови в другую сторону или изменять
количество гормонов. Но жизнь своего внутреннего мира – запросто. Потому что, на наш
взгляд, это можно и нужно приводить в соответствие с собственным определением правиль-
ности. Если чувства причиняют боль – блокируем, если думаем» неправильные» мысли –
переплюсовываем их на правильные. Мы желаем то, чего принято желать в обществе, имеем
общее на всех понятие счастья, а маркер «свой-чужой» прошит у нас на подкорке, что даёт
такое сладкое чувство безопасности и причастности к «своим».

Может быть потому, что нас веками убеждали в греховности нашего внутреннего мира,
мы получили эту программу борьбы с самим собой. С пелёнок нас учат тому, что добро,
а что – зло, чего можно желать, а что запрещено, какие чувства позволительны, а о прояв-
лении каких надо навсегда забыть, как надо любить, как и что ненавидеть, как восприни-
мать мир.

Никто не видит этой программы, а тем более – программиста, нам кажется, что мы
такими родились. Не такими. Мы родились просто жизнью в человеческом теле. А все
остальное» очеловечивание» сделано вопреки нашей жизни. Вот и получается, что жизнь –
естественна, а мы в результате – искусственны.

И что плохого, скажем, в том, что мы можем испытывать внутри боль? Мы же испы-
тываем физическую боль при травме, и знаем, что поболит – поболит и пройдёт, это нор-
мальная реакция. Но попробуйте позволить себе спокойно испытывать душевную боль как
естественную реакцию. Вся наша психика начнёт этому сопротивляться ввиду того, что
сочтёт это ненормальным, ведь мы должны быть образцом сбалансированной гармоничной
системы, а все, что нарушает это – запрещается к проявлению. И вместо того, чтобы позво-
лить «поболеть», мы блокируем чувство, лишаем его выхода.

Но ведь энергия никуда не девается, она остаётся в теле в виде стресса, блока, и такого
добра за всю жизнь мы накапливаем немыслимое количество, потому что пытаемся коррек-
тировать все чувства, все свои естественные проявления, оценивая их по знакомой шкале
«хорошо-плохо». Что после этого в нас остаётся от настоящего? Мало, почти ничего. Реак-
ции – автоматические, чувства – фальшивые, потребности – в рамках дозволенного, жела-
ния – да уже и не понятно, наши ли они. Но почему-то, несмотря на столь жесткую цензуру
себя – счастливыми и удовлетворёнными себя мало кто чувствует. Потому что вся задавлен-
ная энергия требует выхода, рвётся наружу, и эта сжатая до предела пружина может в какой-
то момент разнести нас на куски, если у нас не станет хватать энергии для её сдерживания.

Компенсацией за неосознанную внутреннюю искалеченность и задавленное желание
«быть» и является то, что мы начинаем искать пути состояться, быть исключительными.
Почему-то наша собственная природная исключительность и тут нас не привлекает, это
вроде как мелко. Нас научили, что реализация должна измеряться властью, деньгами, поло-
жением и прочими атрибутами красивой жизни.
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Так уж случилось, что мы не ценим жизнь в её простоте и естественности, просто как
данность, но уж в таком обществе мы живём. И тут снова ум берет все в свои руки и ищет,
как быстро решить проблему неполноценности собственного бытия. Причём получить все
сразу одним махом, не размениваясь по мелочам.

Магия как раз кажется очень привлекательной – статусно и таинственно, техники риту-
алов под рукой, учителей больше чем надо, да и в результате, как обещают, можно владеть
миром, превращать в золото навоз и испепелять недругов одним взглядом. Последнее, мне
кажется, перевешивает все. Вот и начинается поиск чего-то. Нет, не истины, потому что она
очень проста и искать её не надо, а нового образа, звезды в небе, которая якобы сделает вас
счастливыми.

Что приводит людей в магию? Неудовлетворенность своей жизнью, желание быть
не таким как все (а это для нас абсолютно невыносимая вещь), честолюбие. Если человек
не верит в себя, живет с ощущением собственной неполноценности, то он и будет искать
что-то за пределами себя, что даст ему ощущение собственной значимости – свою вол-
шебную палочку. Это атрибут, избавляющий человека от комплекса ничтожности, хоть он
и не отдаёт себе отчёт в этом. Если кто-то маг – он лучше меня, потому что знает и может
то, чего я не могу. Странно, что никто так не хочет стать астрономом или математиком, хотя
тут все понятно – там же много лет учиться надо, а маги у нас на самообучении и экстер-
нате. Собственно, цель достигается – достаточно убедить несколько десятков людей, что ты
получил доступ к космической мудрости и можешь исцелять наложением рук или утренней
росой – и все, создана альтернативная реальность, в которой ты – вершитель судеб, пове-
литель планет солнечной и прочих систем. И никаких больше комплексов, с каждым днём
ты все больше начнёшь верить в свою исключительность, закажешь себе хрустальный шар
и начнёшь видеть в каждом углу сущности из другого мира.

Ну кто вам сказал, что магия решит все ваши проблемы? Если они начались с того, что
вы боитесь быть собой, а вы создаёте себе новую проблему – снова пытаетесь быть кем-то?
Кем угодно, но только не самим собой. Придуманные желания ведут к придуманным целям.
И к разочарованию. Именно поэтому многие годами ищут, как золотоискатели, именно ту
золотую жилу, которая сделает их всемогущими, то есть богами.

Они меняют десятками магические школы, религии, техники, учителей, раз за разом
разочаровываясь во всем, нервничая из-за длительности процесса своего богосоздания,
завидуя тем, кто, как им кажется, продвинутее их. И не может быть по-другому, они гонятся
за фантазией, и уж самое странное – за чужой. Потому что это другие пообещали и опреде-
лили понятие их личного счастья, потому что сами ищущие не понимают, чего хотят.

В нашем представлении маг – существо «нирванное», то есть божественное, но с жела-
ниями почему-то человеческими – деньги, власть, секс и прочее. То есть – существо больше
«оксюморонное». Богом возвышенным и лишенным земных удовольствий нам все-таки
быть не хочется. На спрос, как известно, всегда есть предложение, поэтому продавцы сча-
стья были и будут по десятку на ищущего.

Вот они и зарабатывают на любителях халявы и чужих идей. Но это я взял откровен-
ных шарлатанов, а есть ещё «искренне заблуждающиеся» учителя, которые верят в то, что
они просветленные, имеют доступ в другие миры и на короткую ногу со всем пантеоном
богов. На самом деле нет разницы, к кому люди побегут осчастливливать себя, итог будет
одинаковый.

А всего-то надо – остановиться, заглянуть в себя и принять, что ты совершенен, как
природа, как Бог, как энергия, космос, мир, вселенная… Да не важно, как кто – ты есть таков,
каким должен быть. И был таким всегда, пока не забыл об этом.
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Начало

 

«В деле проповедования новых законов магии эти методы могут
быть выгодно совмещены: с одной стороны, бесконечная искренность
и готовность поделиться всеми секретами, а с другой стороны, неуловимое
и устрашающее осознание того, что настоящую тайну невозможно поведать
словами».

Алистер Кроули
«Поскольку об эзотерических учениях уже многое известно и круг

людей, причастных к оккультным наукам, расширяется с каждым днем, то,
пожалуй, пора начать выражаться простым и ясным языком».

Дион Форчун

Сотни тысяч людей, а может и миллионы, за время своей жизни сталкиваются с поня-
тием «магия» и «эзотерика». Очень многие изучают эти направления и пробуют практиче-
ски применять магические приемы, желая получить результат. Все стремятся к успеху, росту
своих возможностей, влиянию в обществе и гармоничном в нем существовании. Все люди
хотят для себя счастья и безопасности. Именно поэтому, так или иначе, многие обращаются
к религии, а кто-то – к эзотерике или магии. Но на практике мы все теряемся в потоке инфор-
мации, который захлестывает нас при первом же соприкосновении с этой темой.

И действительно, как пишет Филипп Боневитс в своей работе «Реальная магия»: «Вы,
несомненно, уже обнаружили, оккультизм (древний, средневековый и современный) явля-
ется, наверное, самой запутанной и туманной областью знаний в истории человечества.
Оккультные схемы и принципы во всем мире образуют клубок, который почти невозможно
распутать, даже с помощью бритвы Оккама». Это позволяет многим сомнительным лично-
стям паразитировать на этом, выдавая свои собственные фантазии и спекуляции за древ-
ние знания и откровения свыше. А между тем эта область уже давно изучена и систе-
матизирована современными специалистами с применением научного подхода. Ученые
пытались разобраться, насколько магические принципы воздействия на реальность соотно-
сятся с современными научными знаниями, а также вскрыть ошибки и явные подтасовки,
в течение столетий сопровождавшие оккультные знания.

Итак, что же мы имеем?

Читая оккультные труды, вы обнаруживаете в них разнообразные законы, принципы,
правила, методы, пути, техники, откровения. По большей части, их нетрудно свести к общим
или частным проявлениям основных законов. В результате нормальный аналитический ум
обнаружит, что, за редким исключением, принципы, проповедуемые в оккультных книгах,
погребены под тоннами абстракций, нравственных рассуждений, предрассудков и обычного
мусора. В древние времена шарлатанов от науки (а магия была в то время именно наукой),
а также необразованных и просто увлекающихся личностей, хватало с избытком. Поэтому
не стоит с ходу принимать все подряд как руководство к действию.

Во всем массиве существующей на сегодня информации можно выделить два основ-
ных информационных пакета.

Первый пакет – всё о магических ритуалах, заговорах и тем, что с этим связано, инфор-
мация о богах, силах и законах, по которым они существуют и взаимодействуют. Все это
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изучено и систематизировано наиболее полно и пробелов в этом вопросе больше не оста-
лось. Кто захочет узнать об этом подробнее, предлагаю прочитать работу Филиппа Боне-
витса «Реальная магия». Этот человек, наверное, единственный в мире, кто окончил амери-
канский университет по специальности магия, и имеет диплом. На мой взгляд, эта работа
важна тем, что предлагает нам не фрагментарный подход к вопросам применении магии
в реальной жизни, а полноценный систематизированный труд, в котором выведены основ-
ные принципы магических действий. Там нет притянутых за уши утверждений, чем посто-
янно грешат многие современные авторы. Автор обобщил знания десятков ученых, которые
десятилетиями изучали этот вопрос, и полноценно исследовал предмет с помощью научного
подхода. Боневитс имел прямой доступ к документам и манускриптам различных народов
и разных времен, имел возможность изучать их в подлинниках.

Оккультизм такого рода предполагает, что, если существует маг или просто некто, кто
таковым себя считает, то, проведя ряд правильных ритуальных действий, он обязательно
достигнет результата при условии соблюдения основных принципов проведения ритуа-
лов. Для многих становится очевидным, что чем большим знанием о предмете ты облада-
ешь, тем более эффективным магом можешь считаться. То есть существует путь, который
не предусматривает наличия подготовленного особым образом мага. Достаточно глубоко
знать только теоретическую часть и магом сможет стать любой. Что сейчас и происходит.
Я не отвергаю такой подход, но считаю его ограниченным и неполноценным. Это больше
похоже на игру в магию, чем на нее саму.

Цитата, которую я взял с одного из форумов http://tonkiimir.ru автор некая Driada777
прекрасно иллюстрирует данные утверждения:

«Сегодня мы поговорим непосредственно о том, как правильно
прочесть обряд. Ибо, как показывают вопросы, даже банально читать обряды
умеют единицы. Начнём с того, что описательная часть далеко не всегда (а,
скорее, наоборот) содержит в себе все указания по проведению обряда.

…указания по проведению может содержать в себе и заговорная
часть, как, например, в присушке на полотенце: читаем «полотенце затаю»,
значит, его действительно нужно спрятать, а не просто убрать в шкаф. И,
кстати, никогда после не стирать и вообще в хозяйстве не использовать.
Вся эта информация содержится в одном слове «затаить». Поэтому
просто читать текст обряда – всё равно, что проговаривать отдельные,
не связанные между собой слова, и знание/понимание магической семантики
просто необходимо. Каждый обряд требует наличия необходимых для
него предметов и материалов. Иногда что-то из этого можно заменить
другим, но совсем не использовать нельзя. Это цветные свечи, масла,
травы, кристаллы, благовония, ритуальные предметы. Все это должно
соответствовать типу заклинания, которое вы намерены использовать.
Например, традиционно в денежных ритуалах используются зеленые свечи,
в приворотах – красные, в ЧМ обрядах черные и т д. Масла, травы,
камни – все они имеют соответствующие свойства, и нельзя использовать их
не по назначению.

Также необходимо и знание культуры/традиционных представлений
об устройстве мира населения той местности, «родом» из которой наш
обряд. В частности, те вещи, которые являются очевидными и логичными
для представителей малых этнических групп, которым принадлежит
«авторство» обряда. И мы должны сначала понять их логику, затем сделать
её на время проведения обряда своей, и тогда заговор становится пригодным

http://tonkiimir.ru/
http://tonkiimir.ru/memberlist.php?mode=viewprofile&u=107652
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для морально-психологического принятия нами, то есть мы снимаем барьер
«нельзя» или «это не может работать», и только тогда позволяем своему
мозгу (а магичим мы именно мозгом) выполнить требуемую магическую
часть работы. Какую именно и как именно – в двух словах объяснить
невозможно, эта информация собрана в программу отдельных обучающих
курсов.

Пример из представлений о мире, которые ой, как много смысла
добавляют в обряд, если быть с ними знакомым. Таким образом, банальный
приход на перекрёсток для завершения обряда как минимум возвращает нас
из пространства магического в земной мир. И – если Вы этого НЕ понимаете,
а просто идёте на перекрёсток, как было кем-то написано, Вы не замыкаете
никакого пространства, никуда не переходите и вообще. Обрядом здесь
и не пахло. Даже если выполнены все очевидные для обывательского глаза
указания, вроде «это купить без сдачи, в такой-то день, держать такой-то
рукой, читать столько-то раз, хранить там-то». Это – не выполнение обряда.
Это – его имитация.

Видение заговора. Мы не просто представляем то, о чём говорим,
не просто визуализируем происходящее с объектом воздействия согласно
оговариваемому тексту. Мы видим одновременно три пространства: одно –
физическое, описанное в тексте – простор, предметы и объекты окружающей
действительности. Второе – пространство сознания, то есть разворачивание
описываемой картины, включая изменения в эмоциях, чувствах, ощущениях,
памяти, мыслей, внутреннего мира тех, о ком речь в заговоре. Третье – чёткое
его (пространства) деление на тонкие планы и понимание принципов их
существования и взаимодействия между собой, с тонкими телами объекта
воздействия и изменения в результате своих текущих манипуляций.

Только тогда мы становимся со творцами миров, способными вносить
изменения в них (что проецируется и на реальность), описываемых
в заговорной части, и только тогда заговорный текст становится магическим
заговором, обладающим силой, а не стишком.

Как вы видите из данного текста, автор придает огромное значение вашей погружен-
ности в мир магии – вы должны знать о предмете практически все, до тонкостей, до мель-
чайших деталей, вы не просто должны выполнять обряд, а жить им, полностью настроив
свою психику на действо во время проведения обряда или ритуала. Такой подход также под-
разумевает наличие личной силы, но, к сожалению, кроме разговоров на эту тему, самой
личной силы у практикующего обычно не наблюдается, и в принципе все держится именно
на ритуале и тонких нюансах его проведения. Хотя придуманы техники, направленные
на рост личной силы, но растет ли она в действительности – никто не знает. Тут больше
подразумевается наличие силы по умолчанию, а есть она или нет – не важно – вполне доста-
точно личной уверенности адепта в том, что у него она есть. Поэтому в основе все равно
остается ритуал.

Я не буду сейчас подробно останавливаться на теме ритуалов, это не является целью
моей работы, но хочу обратить ваше внимание на то, что раньше будущих магов специально
искали и отбирали, а потом еще и инициировали, об этом я расскажу ниже. Сейчас же все
просто – люди сами назначают себя магами, создают у себя настроение «я что-то такое чув-
ствую в себе магическое, во мне наверняка есть сила, а не поколдовать ли мне?». И действи-
тельно, прочитают несколько книг, помедитируют полгода и уже на форуме со знанием дела
обсуждают «серьезные» магические проблемы, делятся опытом с новичками.
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Магия – это способ взаимодействие с реальностью. Чем плотнее маг взаимодействует
с реальностью, тем он сильнее и, как результат, эффективнее. Взаимодействие происходит
на энергетическом уровне. Цель такого взаимодействия – выстраивание наилучшим обра-
зом своей собственной жизни. Не обслуживание чьих-то интересов, а именно привнесение
в свою жизнь как можно больше гармонии и счастья.

Я считаю, что если вы не можете решить вопросы в своей личной жизни, то как соби-
раете решать проблемы других? Если вы не способны найти для себя спутника жизни, то,
как найдете пару кому-то другому? Как вы кого-то можете лечить, если сами – больны?
Меня порой удивляет, когда совершенно застрессованные и глубоко в душе несчастные люди
стремятся магически осчастливить других. Извините, но чтобы вы не говорили и как бы
не обосновывали свои попытки, есть закон, который гласит: «Мы можем делиться только
тем, что имеем, и не можем отдавать то, чего у нас нет». Если я несчастен и не удовлетво-
рён своей жизнью, то, поверьте, счастья я вам не принесу. Можно, конечно, внешне сыграть
счастье и удовлетворенность, даже изобразить вселенскую любовь к ближнему, но это же
просто маска, а так как настоящее магическое действие идет изнутри, то обмануть невоз-
можно. Если у тебя внутри боль, то именно ее ты и выплеснешь во время ритуала на здо-
ровье, а если жадность – она вполне сгодится для ритуала на удачу. При энергетическом
воздействии на любую жизненную ситуацию ты будешь отдавать то, что имеешь, а не то,
что будешь изображать, и программу устанавливать не ту, что проговариваешь вслух или
читаешь по книге, а ту, что подразумеваешь.

Есть одно большое заблуждение в том, что люди не видят разницы между мыс-
ленной формулировкой желания и не вербальным намерением. На самом деле, как бы
старательно вы не складывали в слова и образы то, что является вашей целью, срабо-
тает именно то, не высказанное, но истинное желание, которое, как правило, тайна для
вас самих. В любом случае, подразумевание будет полностью соответствовать вашему
реальному внутреннему содержанию.

Поэтому, когда мы говорим о ритуале, на самом деле важны только две вещи – четкое
осознание качества энергии, с помощью которой вы осуществляете воздействие, и то, что вы
реально подразумеваете, задавая программу действий. Если вы этого не осознаете – резуль-
тат такого ритуала никому не известен, а, следовательно, совершенно непредсказуем.

При этом углубленное знание космогонии или образа мышления тех, кто писал заго-
воры, вам не помогут и никак не изменят ваш реальный внутренний мир. Я не говорю еще
о том, что такое воздействие должно быть встроено в жизненный поток человека, на которого
оно оказывается, то есть энергия воздействия должна быть созвучна жизненному потоку
человека или его части. В той части, где будет созвучие, и произойдут реальные изменения.
Для того, что бы реализовывать такие вещи, необходимо очень хорошее чувствование энер-
гии и умение управления ею, но редко кто вообще слышал об этом.

Рано или поздно вы начинаете понимать, что в знаниях ритуалов и заговоров нет силы,
и тогда все меняется. Вы можете знать все ноты, прекрасно разбираться в музыке, знать
её историю и правила написания музыкальных произведений, но сделает ли это вас ком-
позитором? В любом случае вам необходимо овладеть инструментом, но даже музыкантом
вы можете оказаться посредственным. Здесь требуется нечто большее, и оно не придет ни
с какими теоретическими знаниями. Вы с коллегами можете обладать одной и той же инфор-
мацией, а вот уровень воплощения её в жизнь у вас будет кардинально отличаться друг
от друга.

Представьте, что вам показали значки на нотном стане и сказали, что это ноты, и дали
их названия. Теперь вам предстоит их сыграть. Но сам значок не издает звука, для этого
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вам необходим инструмент. В данном случае у вас есть единственный инструмент в виде
вашего ума, у вас больше нет ничего. Вот от развитости вашего ума и будет зависеть уро-
вень вашей игры. Чем развитей ум, тем талантливее и мощнее будет его игра. Если же сле-
довать логике проведения ритуала, описанной автором с форума, то, очевидно, лучшими
магами были бы актеры, вот уж кто профессионально умеет перевоплощаться, или, напри-
мер, антропологи, этнографы или археологи, которые обладают самой полной информацией
о верованиях и обрядах древних культур. Но, однако же, это не так.

Поскольку первый информационный пакет – это область приложения свих талантов
для всех тех, кто бежит от реальности путем игры в магию, и для шарлатанов от магии, имеет
смысл обратить внимание исключительно на тему как стать магом.

Личная Сила и обладание ею – вот что становится главной целью любого адепта
от оккультизма. Здесь и появляется второй информационный пакет.

И тут выясняется, что магией может заниматься только Маг – специально подготов-
ленный, а не обладающий определенными знаниями об оккультизме человек. Этот вопрос
настолько важен, что, если ты на самом деле магом не являешься, то все остальное для тебя
всего лишь занимательная литература. Многие гуру и псевдо-маги пытаются выдать свои
умозаключения о пути становления мага за знания, которые представляют чуть ли не как
откровения свыше. Но они заблуждаются, как и многие другие.

В области поиска силы существует множество различных предложений. Если обоб-
щить все виденное и слышанное, отбросив в сторону словоблудие в виде бесконечных обос-
нований необходимости делать именно так, а не иначе, можно сделать вывод, что предлага-
емые оккультными учителями техники саморазвития сводятся к двум направлениям.

Первое направление – техники, основанные на визуализации, когда ученик должен
что-то представить и ощутить, а также проделывать ряд мысленных действий, и, как пра-
вило, начинаются со слов: «Представьте себе…», и далее по тексту.

Например:
– представьте себе, что вас окружает золотой или какой-то другой свет, ощутите, как

он обволакивает вас …;
– представьте себе, что у вас на уровне такой-то чакры кристалл, в который входит свет,

который исходит из космического источника, вы ощущаете, как он спускается по вашему
серединному каналу и бла, бла, бла;

– представьте себе, что у вас в копчике или в руках, или груди, или еще где-то появился
теплый энергетический шар, какого-то там размера, он нагревается, вы ощущаете, как тепло
нарастает и распространяется …;

– потянитесь рукой к космическому источнику, ваша рука вытягивается, достигает
озера целительной энергии, которая стекает и заполняет тебя, ощутите, как она проникает
и… т.д.;

– представьте себе, что вы стоите на земле и через ноги в вас втекает энергия желтого
цвета, вы ощущаете, как энергия поднимается к вашей макушке и …;

– вы спускаетесь на лифте в свое подсознание и там… опять по тексту.
Далее, вы это куда-то вводите, откуда-то спускаете, распространяете, что-то прогова-

риваете, что-то омываете, смотрите на себя со стороны, пытаетесь ощутить мир, осознаете,
кто вы есть, и т. д.

Для примера предлагаю вам взглянуть на одну из подобных медитаций на осознание.
Это памятник всеобщему заблуждению и тому, чего делать не следует. Я не придумывал эту
технику, это один из известных и реально практикуемых подходов к собственному развитию,
можно сказать – народная мудрость. Есть много вариаций на эту тему, но суть останется
прежней.
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«Нужно лечь или сесть, сконцентрироваться и затем максимально расслабить свое
тело, почувствовать свои большие пальцы ног и затем, скользя внутренним зрением снизу-
вверх почувствовать, как мышцы расслабляются, руки, само тело. Почувствовать свои
органы печень, сердце, почки и т. д. При этом дыхание должно быть спокойным, ритмич-
ным в такт сердца, в такт души. Мы следим за состоянием тела и затем опускаем мысли.
Наш внутренний диалог стихает, мы как бы замираем. Чувствуем свое сознание, оно нахо-
диться над нами. Это сфера энергетический кокон, шар, он переливается над нами, это и есть
мы, наше эго наше личностные характеристики информационное поле, наше сознание, наш
дух. Мы полностью это осознанием, входим в эту сферу, как бы парим над телом, полно-
стью начинаем чувствовать себя свободно, непринужденно. Душа там, в теле, а мы созна-
ние. Теперь немного полетаем вокруг. Поднимемся над местом где находимся и почувствуем
сознание этого места. И затем, также медленно вернемся назад и посмотрим на себя со сто-
роны, на свое тонкое тело, на самих себя. И мы, осознаем, кто мы есть на самом деле.»

Обратите внимание, техника может быть выполнена при условии, что вы будете пред-
ставлять и ощущать то, что там предлагается. Прекрасная возможность для ума заняться
творчеством! Кроме нагромождения загадочных слов и терминов, создающих ореол таин-
ственности, в этой технике нет ничего, на что действительно стоило бы обратить внимание.
Примерно так же, используя возможность ума представлять происходящие с вами события,
дети играют в войну или в дочки-матери в песочнице. Слова конечно разные, но сам подход
на уровне принципа, что вы всю описанную фантазию творите внутри ума.

Хотя можете попробовать, и я гарантирую, что все описанное здесь вы непременно
ощутите, если не сразу, то со временем – несомненно. Не хочу увеличивать объем текста
на страницах, иначе аналогичных примеров можно привести сотни.

Второе направление – это произношение или думанье мантр. Этим обычно зани-
маются адепты духовных буддийских школ, но и маги с эзотериками не остаются в сто-
роне. Здесь либо необходимо до отупения повторять одну и ту же фразу (мантру) на незна-
комом языке, либо думать её каким-нибудь особым образом согласно инструкции. Значение
самой мантры незамысловато, что-то вроде «Славься, славься, славься сияющий», «Пусть
всегда будет мир» или «Всеблагой защитит нас своим божественным светом». А может, что-
то вроде «Я нагну весь мир».

Но, звуча на тибетском или санскрите, такая мантра наполняется глубоким сакральным
смыслом, и сравнима, в вашем воображении, по силе с древним заклинанием, способном
исцелить, защитить, что-то дать или развить буквально за пару месяцев. И это воспринима-
ется вами так только в силу того, что вы не знаете её дословного перевода. Очень рекомен-
дуем узнавать значение слов, которые вы используете, иногда перевод мантры окажется для
вас сюрпризом.

Обоснования действий и образы могут быть различными, мантры могут меняться,
но сам принцип остается прежним – вы что-то визуализируете и произносите (думаете)
звуки.

Есть еще янтры – это такие геометрические цветные картинки, которые тоже что-то
должны структурировать, но уж извините, про них я упущу.

Также по умолчанию считается, что вы изначально энергетически неполноценны
и ваша структура в существующем виде не способна оперировать большим количеством
энергии. То есть энергия у вас не проходит там, где должна, не скапливается в нужных
местах, и вообще вы не можете ею управлять, как положено.
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Чем больше у вас энергии, тем сильнее вы оказываете воздействие. Поэтому, если
вы хотите компенсировать недостаток энергии, вам предлагается проделывать ряд энерге-
тических упражнений и медитаций, направленных на приведение вашей структуры в соот-
ветствие с каким-то стандартом. Это обеспечивало бы возможность более полного вза-
имодействия с реальностью через богов, духов, ангелов, чакры, космос, связь с землей,
инопланетян, информационное поле, собственное тело, энергетические каналы – не важно
через что, это зависит от школы или традиции, к которой вы обратились.

Хочу отметить, что никаких стандартов не существует, и конечная цель, к которой
необходимо привести свою энергетику, тоже никому не известна. Все сводится к тому, что
совершать предложенные вам техники придётся, пока не надоест, хоть всю жизнь, а если
и этого будет мало, то существует еще два или пять десятков техник, которые полностью
обоснованы какой-то другой традицией, можете заняться и ими. При этом принцип оста-
нется тем же – вам дадут новое объяснение происходящего в мироздании, опять предло-
жат что-то визуализировать, ощущать и произносить, одни образы заменят другими, мантры
поменяют на молитвы, и внушат, что единственно правильное понимание именно у них.

Несомненно, такой подход для ищущего обладает огромным преимуществом – он
логичен, убедителен, последователен и является прекрасной пищей для ума. То есть любой
человек может все обдумать, взвесить, проверить на логичность и после этого, если автор
был достаточно убедителен, он принимает его методику и начинает действовать, применяя
на практике предложенные техники.

Я не буду давать оценку правильности или неправильности такого подхода к собствен-
ному развитию. Скажу лишь, что существует еще один вариант саморазвития, принци-
пиально отличающийся от описанного выше.
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Альтернативный подход

 
Думаю, отличия действительно принципиальные. Например, если при общепринятом

подходе все, что написано в книгах о развитии способностей будущего мага или передано
устно, считается знаниями, которыми необходимо руководствоваться, то при альтернатив-
ном подходе вся эта информация считается совершенно бесполезной с точки зрения практи-
ческого применения. Это как раз про то, что бессмысленно описывать вкус фрукта, который
никогда не пробовал.

Во-первых, считаю, что все знания находятся исключительно внутри человека. И,
даже если человек захочет о них рассказать, то, как бы точно он не пытался выразить свои
мысли, слова не будут соответствовать реальному положению вещей, потому что в прин-
ципе не существует способов описания с помощью слов того, что находится за преде-
лами этих слов.

Во-вторых, если общепринятый подход предполагает, что структура человека не соот-
ветствует неким параметрам и её необходимо изменять с помощью энергетических техник
и медитаций, я считаю, что в структуре человека изначально заложены все необходимые
функции. И нет смысла туда лезть, что-то пытаясь изменить, без четкого понимания что
делаешь, зачем, и что хочешь получить в конце. И самое главное – когда необходимо остано-
виться, чтобы не допустить перекосов. При общепринятом подходе все происходит с помо-
щью ума, логики, допущений или иллюзорных видений – то есть неестественным образом.
Нет даже никакого понимания, получается ли что-то вообще.

Я считаю, что в принципе не существует техники, с помощью которой было бы воз-
можно развернуть энергоструктуру в полном объеме. Энергетическая структура, конечно,
не работает на 100%, но при этом, стоит создать определенные условия, она сама начнет
функционировать так, как ей положено. Обращаю ваше внимание, мы не создаем и не разви-
ваем энергоструктуру – она естественным образом разворачивается самостоятельно. Я явля-
юсь сторонником комплексного подхода, когда все происходит одновременно, и что важно –
естественно, то есть наилучшим образом, с учетом индивидуальности конкретного чело-
века.

В-третьих, общепринятый подход предполагает некую последовательность действий,
которую необходимо выполнять в строго определенном порядке, никогда её не нарушая. То
есть прописаны ступени снизу – вверх, переход на каждую последующую – только с преды-
дущей, и никаких перепрыгиваний через несколько ступенек, а тем более – через пролет.
Например, в работе с чакрой (а у каждой из них определенная функция), необходима спе-
циальная медитация для открытия именно этой чакры. Затем будет прорабатываться следу-
ющая чакра посредством совершенно другой медитации, и так далее. Возможно, это будут
вовсе не чакры, а выстраивание энергетических каналов способами, описанными в «малой
или большой колеснице», или кто-то что-то начнёт развивать в себе по одной из китайских
школ Даньтять и Ци, или взаимодействовать с богами, архангелами, или еще чем-то с тон-
кого уровня, используя для этого каналы Рэйки. Тут все зависит от школы или традиции,
по которой адепт выбрал заниматься, но тут без разницы – все будет происходить исключи-
тельно в рамках, установленных умом и с соблюдением все тех же правил и цепочек опре-
деленных действий.

Для получения нужного результата вовсе не обязательно знать последовательности,
тем более эти знания более чем спорны, и основываются не на личном опыте, а на заявле-
ниях людей о том, что некто с помощью этих техник достиг отличных результатов. А так это
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или нет – не известно. Нам периодически в подтверждение истинности показывают каких-
то загадочных людей, произносящих умные слова о тайнах мироздания и принципах суще-
ствования вселенной. Но знание умных слов о магии и просветлении и отличная от приня-
той в нашем обществе манера одеваться не делает их автоматически магами или просвет-
ленными. Это говорит о них, как о хороших ораторах.

В-четвертых, я считаю, что взаимодействие с реальностью, которая состоит из огром-
ного количества энергий различного качества, происходит на основе резонанса или созву-
чия. То есть, если вы хотите взаимодействовать с реальностью, вы должны обладать теми же
самыми качествами. Если макрокосмос бесконечен, то и вы должны иметь статус бесконеч-
ности, и, поскольку реальность находится в непрерывном изменении, то и ваша психика
должна меняться в соответствии с реальностью. Ну, или реальность будет меняться под
изменения вашей психики, это уже зависит исключительно от вас.

Взаимодействие с реальностью происходит на энергетическом уровне, на уровне
реальных звучаний, но никак не на уровне визуализаций и словесных обращений. Это как
камертон, который используют для настройки пианино – струна должна звучать так же, как
эталон, быть в созвучии. Например, если бы вы решили взаимодействовать с энергией мол-
нии, вам пришлось бы зазвучать так же, как она, а именно как звучит электрический ток. То
есть фактически стать генератором тока. Это было бы прямым проявлением слияния и вза-
имодействия с этой энергией.

Согласно принятому подходу можно попробовать помолиться молнии и озаботить её
своей просьбой, обставив это в виде ритуала. А можно быть в созвучии. Чувствуете разницу?
Это очень грубый пример, но он полностью отражает сам подход. Поскольку в реальности
огромное количество энергий и их сочетаний, то вы должны свободно взаимодействовать
с ними на их уровне. Поэтому пластичность и текучесть психики и ума, способность про-
пускать через себя огромные потоки энергии и бесконечно видоизменяться вместе с реаль-
ностью – это главнейшее из качеств, которое должно развиваться.

А поскольку, что вверху – то и внизу, и микрокосмос полностью создан по образу
и подобию макрокосмоса, и мы полностью состоим из одних и тех же энергий, существуем
по одним законам – это вполне реально.
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Игры ума

 
Создание умом иллюзий и концепций на их основе требует особого разговора. Как

вы уже, наверное, поняли, мир иллюзий находится не где-нибудь за горами, за долами,
а в вашем уме.

Ваш ум – это место, где происходят постоянные изменения, и именно там рождаются
и растворяются ваши фантазии. Именно ум является сосредоточением и творцом иллюзий,
это его природа, он все время находится в движении и пытается воплотить в жизнь свои
представления о реальности. Фантазии – это представления ума о реальности или как бы
ему хотелось, чтобы она выглядела. И то, что некоторые свои проекты ум материализует
в жизнь, не должно вас смущать, реализованное когда-то было фантазией. Согласитесь, это
донельзя увлекательный процесс, и ум захвачен им на все сто процентов, он занят беско-
нечным построением все новых и новых моделей в различных областях жизнедеятельности
человека.

В мою задачу не входит на этих страницах разъяснять все нюансы работы ума по созда-
нию концепций. Эти вопросы уже раскрыты достаточно качественно многими авторами,
но существуют некоторые аспекты, которые наиболее важны, и вот на них я остановлюсь
подробнее. Например, о том, что развивает ум, а что нет. Мы же все стремимся развить
свои способности, прилагаем к этому значительные усилия. Вот и необходимо разобраться
в эффективности этого процесса.
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Концепции ума

 
То, что определяет ваше отношения к социуму и миру в целом, со всем набором знаний

и утверждений, включая ваши желания и эмоциональные реакции на происходящее, весь
ваш жизненный опыт – это концепция.

Концепция формировалась с детства под воздействием вашего окружения и многих
других факторов. Основа этой концепции крайне статична, но под воздействием извне может
изменяться. Для вас такая жизнеутверждающая концепция является основой основ, мери-
лом, с помощь которого вы пытаетесь ориентироваться в жизни.

Так вот, ваша концепция является иллюзией, и вообще любая предложенная концепту-
альная модель – иллюзия, как бы обоснованно она не выглядела.

Этот текст, несомненно, такая же иллюзия, как и другие. Очередная концепция, твори-
мая умом.

Теоретические знания меняют отношение к предмету, но никак не развивают непосред-
ственное восприятия мира. Если вы сейчас используете 10% возможностей своего мозга,
то, прочитав хоть целую библиотеку, обладай самым огромным багажом различной инфор-
мации, вы не сможете использовать возможности ума даже на 11% – у вас как было 10%,
так 10% и останется. Даже когда вы начинаете погружаться в оккультные и эзотерические
знания, ничего не меняется. Ум просто начинает вносить коррективы в уже существующую
модель, при этом создавая иллюзию, что новая информация его развивает.

Накачивание себя информацией о собственном развитии вас не развивает, оно меняет
ваше мировоззрение. От того, что вы начали думать об основах мироздания, для вас ничего
не изменилось. Информация не делает вас более развитыми, возможно, вы станете более
умными, разовьёте интеллект, будете знать новые слова и термины, и сможете поддерживать
разговоры на эти темы.

Уму необходима сама возможность выстраивать концептуальные модели. По боль-
шому счету, ему совершенно неважно качество информации, на основе которой он строит
очередную концепцию, ему важен сам процесс создания этих концепций, именно на их нали-
чии и держится его власть. А создание внутреннего впечатления важности той или иной
информации для ума – часть его игры, обоснование собственной важности.
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Разделённость ума

 
На данном этапе важно принять, что одна часть ума, которая является носителем основ-

ной концепции и точно знает, как правильно жить, считает себя главной, а всё остальное
воспринимает отделенным от себя.

То есть для вас существуете вы – и всё остальное, что вами не является.
На данный момент я попытаюсь достучаться до одной из частей вашего ума, дока-

зать ей путем логических выкладок, что вы – это не только тот, кто анализирует данный
текст и решает принять или отрицать то, что здесь написано, но и еще что-то, о чем вы даже
не подозреваете.

Для вас ум связан только с мыслительным процессом, функцией анализа и обработки
информации. Для многих, кто пытается развиваться как маг, ум вообще стал своеобразной
помехой (как раз в связи с этим появилась такая техника как остановка внутреннего диа-
лога). Если разобраться, то у вас кроме ума вообще ничего нет. Все рассуждения о душе,
духе, методах развития были придуманы умом, ведь решение о необходимости развития,
как и умозаключение о том, что ум мешает развиваться, вы принимаете все тем же умом.
Такие ситуации становятся возможными из-за того, что вы разделяете ум, в этом основная
проблема. Это не упрек, а констатация факта. Ум сам себя разделяет внутри себя, он родился
разделенным и не знает, как можно существовать по-другому. Даже если ему все объяснить,
и он поймет факт своей разделенности, то эта разделенность никуда не денется.

Как я уже писал, для ума есть он, который все знает, обладает правильной информа-
цией, на основе которой принимает решения – и есть все остальное, активно мешающее ему
в реализации планов. Даже сейчас, когда я пишу про ум, то для вас существуете Вы, который
читает и какой-то там Ум, о котором пишут. В данном случае ум для вас – нечто абстрактное,
существующее отдельно от вас.

Вам известно разделение ума на уровне внутреннего диалога, когда вы общаетесь сами
с собой, но при этом не отдаете отчета о разделении на уровне чувств, не говоря о более
глубоких уровнях. Вы разделены буквально во всем, без исключений.

По сути, никаких ВАС отдельно не существует. Всё, что вы воспринимаете отдель-
ным от себя – это тоже вы, другая ваша часть, это две разные части одного и того же
ума. То есть это все один и тот же ум, который «играет» сам с собой.

Просто вы полностью отождествлены с одной из частей ума, которая является сейчас
для вас основной, и которая определяет все ваши суждения. И, если я пишу, что у вас есть
ум, который себя как-то там ведет; или говорю, что вы должны что-то сделать с помощью
ума; или пишу про составляющие вашей личности – это всего лишь фигура речи.

Еще раз.
Нет никакого ВАС и вашего УМА как чего-то отдельного. Это всё и есть вы. Вы

и ум – одно и то же, и ум состоит из частей.
Если для вас будет удобней, то вспомните о своем мозге, состоящего из двух

полушарий. А следом представьте, что все ваше внимание сконцентрировано только
на левом полушарии, оно и является сейчас основой вашей личности, которая рас-
суждает категориями: «Я сказал; я сделал; я считаю, что надо по-другому; а это
вообще все не так; а это все время вылезает и постоянно раздражает меня, отойдите
не мешайте». Это левое полушарие приняло решение о том, что ему необходимо раз-
виваться, это оно придумало все медитативные техники, и именно оно медитирует
и пытается стать более продвинутым, придумывает энергетические защиты и средства
нападения на тонком уровне.
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При этом все так называемое «развитие» происходит внутри левого полуша-
рия, и оно, если будет необходимо, внутри себя создаст иллюзию правого полушария
и там же начнет его развивать специально придуманными для этого техниками. Нюанс
в том, что правое полушарие вообще никак в этом не участвует. А само левое полуша-
рие при этом не развивается, чтобы оно там не делало, так как теми способами, что
оно придумывает, этого сделать невозможно.

Может какой-то специалист опровергнет мои слова, сказав, что мозг действует по-дру-
гому и мой пример некорректен, но вот в чем я полностью уверен – что УМ, то есть ВЫ,
действует именно по этому принципу.

Вы привыкли делить все в жизни на важное и неважное – какие-то мысли вы можете
пропускать, а за какие-то хвататься мертвой хваткой, считая их интересными и важными.
Но на самом деле, все ваши важные и серьезные мысли – такая же фантазия, как и то,
что вы сами считаете фантазией, между этими мыслями нет никакой разницы – то
и другое – лишь мысли, движение энергии.

Я знаю, вы не склонны так рассуждать, вам привычно жить в поиске новых впечатле-
ний, чем вы и непрерывно заняты. Но, тем не менее, это так. Игра ума и заключается в том,
что одно движение энергии в виде мыслей он назначает более важным и требующим вни-
мания, а другое – нет. То, что не заслуживает с его точки зрения внимания – то фантазия,
и годится разве только для мечтаний. Правильность того или иного утверждения определяет
тоже ум – он сам вешает ярлыки. Эта ваша игра. В результате вы, в поисках реальности,
запутались в собственных фантазиях, предположениях и догадках, и потеряли суть. Доста-
точно зайти в интернет и посмотреть предложения о развитии личности, голова пойдёт кру-
гом, столько всего наворочено по этому вопросу. Как будто у нас не один вид Homo sapiens,
а несколько, и все с принципиально различной нервной системой, да так сильно отличаю-
щейся друг от друга, что каждому нужен свой метод развития для взаимодействия с реально-
стью. Разложили человека на составляющие: душа, дух, тело, чакры, меридианы и т. д. Если
все это принимать всерьез, то, как вообще во всем этом можно разобраться?

Все эти библиотеки иллюзорных знаний создал ум, и это простое скопление слов. Без
сомнения – прекрасная реклама о потенциальной возможности человека самосовершенство-
вания. Даже официальная наука сегодня заявляет, что наши знания о мире, в котором мы
живем, не больше знания рыб о среде их обитания.

Вы раз за разом пытаетесь применить к себе очередные методы развития, осно-
ванные на новых концепциях, которые, в свою очередь, созданы разделенным умом.
Бесполезно применять логику в области, где эти подходы совершенно бессильны.
В результате вы все время ходите по кругу, находясь в полном тупике относительно
самих себя – ищете в темной комнате черную кошку, которой там нет. Сами создали
концепцию, сами себя убедили в её правильности, сами приняли за основу, и сами ею руко-
водствуетесь при построении своей жизни. Любые дополнительные концепции вы либо
отвергаете, как не вписывающиеся в ваши понятия, либо втискиваете ее в рамки уже суще-
ствующей.

В результате такого поведения ВЫ-Ум не может решить задачу своего собствен-
ного эволюционного развития. Вы все время пытаетесь развиваться, фантазируя
о том, что с вами происходят вещи, которые, как вы думаете, вас развивают.

Вся ваша магия и все ваше развитие концептуально и построено на воображении. Вы
представляете, как развиваетесь, осознаете, ставите защиту или нападаете. Представляете
саму энергию – как её собираете, как направляете в цель (цель тоже представляете). Я даже
столкнулся на одном из форумов с техникой, с помощью которой автор предлагает отли-
чать фантазию от реальности, применяя на тонком уровне несколько зеркал. Какая разница,
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какую технику вы используете, если все равно вы все будете представлять (а в данном слу-
чае, сами зеркала автор тоже представлял).

То есть все ваши методы – это представления или фантазии ума о том, как взаи-
модействовать с реальностью. Но простите, какое отношение это имеет к происходящему
за окном?

Все утверждения, что правильно именно так, базируются на том, что реальность нахо-
дится на тонком уровне и именно там на нее необходимо воздействовать. А для получения
нужного результата надо развивать видение и разрабатывать методы воздействия на тонком
уровне. Эти техники воздействия и развития вырабатываются с позиции разделенности ума,
когда восприятием руководит разделенный ум, и не учитывают главного, а именно – целост-
ности.

Как писалось ранее, для вашего восприятия существуете вы и весь остальной мир,
с которым вы строите отношения, и, как правило, воюете за место под солнцем, так как
вам обязательно кто-то мешает воплощать ваши гениальные замыслы. Целостный же под-
ход подразумевает, что все, что вам мешает, и все, с чем вы так активно воюете на тонком
уровне – это и есть вы, вы просто не осознаете этого. В результате, по сути, воюете сами
с собой. Отсюда можно сделать вывод, что, поскольку не верен первый шаг, то и дорога
ведет в никуда.

Еще одна ошибка – попытка попасть в магию через понимание. И дело совершенно
не в вас, а, как писалось выше, в свойствах ума – он стараетесь понять смысл информации
и решить, что с ней делать дальше. Но нельзя разобраться с тем, что в принципе не «разби-
раемо» и не «понимаемо». Попробуйте, например, разобраться с ветром или водой. Конечно,
на уровне физических процессов и с научным подходом – пожалуйста. А вот для взаимо-
действия с целью совершения магического действия знания ума «как правильно» не стоят
ничего. Для того чтобы взаимодействовать с водой, надо обладать качествами воды, факти-
чески стать водой, и разговаривать с ней на одном языке. Все медитации по слиянию со сти-
хией – полный бред, гипноз или самовнушение. Если вы это называете магией, тогда вам
не сюда, займитесь лучше аутотренингом.

Дело в том, что иногда у кого-то воздействия получаются (у считанных единиц),
но только в рамках их естественного обладания энергией определенного качества. Эти люди
с ней родились, они были такими изначально – вот за счет этой энергии и получается.
Но у них и без развивающих медитаций и визуализаций все получилось бы. Единственное,
они не универсалы, и, как правило, их способности распространяются только на определен-
ные области. Тут все зависит от качества энергии, которой они обладают – в одних областях
у них может хорошо получаться, а вот в других будет полное фиаско. Вот собственно те,
у кого что-то получается, и вводят остальных в заблуждение. На самом деле этим ребятам
еще самим развиваться и развиваться, они подвержены тем же самым ошибкам и попадают
в те же самые капканы, что и остальные, поэтому они – не истина в последней инстанции.

Для вас существует только одна истина – это вы сами и ваше взаимодействие
с реальностью.

Хочу, чтобы вы твердо усвоили – несмотря на всю глубину и масштабность вашего
понимания основ мироздания и магических принципов, у вас все равно ничего не получится.
Хотя иллюзия того, что у вас что-то получается, будет убедительной. Да, да, именно иллюзия.
Все ваши понимания и ваши осознания не имеют к реальности никакого отношения. Все,
что происходит с вами, происходит внутри вашего ума, где он создает картинку, кинофильм,
если хотите, о своем развитии. При этом сам никак не развивается.
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Весь опыт, полученный вами во время медитаций, каким бы глубоким и всепо-
глощающим он ни был, все ваши божественные откровения, все впечатления и виде-
ния на тонком уровне – всего лишь игра ума. Даже ощущение полной уверенности
в том, что вы все поняли правильно – тоже создано умом. Вся чувственная, эмоцио-
нальная сфера – неотъемлемая часть ума (он способен воссоздавать чувственные пере-
живания на основе предыдущего опыта). И именно поэтому ваши открытия сопро-
вождаются целым набором ощущений, с помощью которых вы и определяете, что
принимать как истину, а что – нет.

Убежденность, что вы действуете в реальности – иллюзия, ведь с помощью тех-
ник, изначально основанных на фантазии, попасть в реальность невозможно. Визуализация
и попытки ощущать реальность – не реальность, и вы находитесь в ней ровно настолько,
насколько находитесь, и не на миллиметр больше. Как бы вам этого не хотелось.
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Как происходит попадание в капкан иллюзий

 
Я съел некий плод и мне он очень понравился. Теперь я расхваливаю вкус этого плода.

Вы интересуетесь, каково это на вкус, и я начинаю подбирать слова для описания. Вкус
настолько необычен, что у меня нет нужных слов, а так как он для вас незнаком, то ничего
похожего для сравнения в вашем понятийном аппарате тоже нет, нет слова, которое бы его
описало. Например, мы оба знаем вкус сахара. Для описания этого вкуса есть слово «слад-
кий». Но «сладкий» – всего лишь наша договоренность описать этот вкус, а сама сладость
описанию не поддается. Разве не так? И мы понимаем друг друга только потому, что оба про-
бовали сахар, и знаем, что реально подразумевается под данным словом. Но в нашем случае
вы не знаете, что я подразумеваю под своим описанием нового вкуса, у вас нет собственного
опыта ощущения. А я вынужден использовать для описания знакомые вам слова, при этом
четко отдавая себе отчет, что, чтобы я не говорил, это не отразит реального ощущения.

И что же делает ваш ум? Он берет мои слова с описанием вкуса, которые по определе-
нию не отражают сам вкус, и начинает воспроизводить описанный вкус внутри себя. Пред-
ставляет его, медитирует, пытаясь получить информацию с тонкого уровня, думает и ана-
лизирует, каким он все-таки должен быть. И, о чудо, наступает момент, когда вы кричите:
«Эврика, это должно выглядеть именно так, я нашел, я понял!». Этот момент не может
не наступить, он всегда как гром среди ясного неба. «Как же раньше я не понимал, это же
так просто. Все сложилось! Вот оно!» И дальше вы будете жить с полной уверенностью, что
абсолютно точно знаете вкус плода, которого никогда не пробовали. Так всегда случается,
таково свойство нашего ума.

С магами именно так все и происходит – кто-то что-то увидел на тонком уровне и опи-
сал свое субъективное восприятие. Другие приняли это описание за основу и начинают умом
внутри себя воспроизводить увиденное учителем. Например, если я во время работы увижу,
что при чистке человека извлеченный негатив скатывается в шар, а потом сгорает, то и мои
«ученики» начнут так делать. Представлять, как они скатывают чей-то негатив в шар и сжи-
гают его, естественно, в своем воображении. Затем напишут это в книгах, и этот способ ста-
нет самым правильным. При этом все забывают, что на самом деле я удалял негатив совер-
шенно по-другому, я работал на уровне звучаний энергий, а картинка про скатывание в шар –
лишь фантазия моего ума, визуализация действия. У другого человека могла быть совер-
шенно другая картинка – например, образ ангела, который лучом света развеял некую тем-
ную сущность, присосавшуюся к ауре. Я мог даже не отдавать себе отчет, как у меня полу-
чилось убрать негатив, а увидеть только картинку.

Но если я расскажу про звучание энергий – вы перестанете представлять шар и станете
визуализировать звучание энергий. Если я скажу, что вижу мир единым – вы будете убеждать
себя в его единстве – сначала найдете доказательства, что он действительно един, и, если я
опишу ощущения, которые испытываю при восприятии, начнете изображать и описанные
ощущения. Вы будете медитировать на слияние с миром и, рано или поздно, с ним солье-
тесь. Ум изобразит слияние, задействовав при этом все свои возможности, и их будет вполне
достаточно, чтобы ум убедил себя, что он слился с миром. Он сам примет решение о слия-
нии, сам придумает медитацию для этого, сам увидит себя и мир отдельно друг от друга,
сам же воспроизведет ощущение слияния с придуманным миром, и сам же создаст внутри
себя полную уверенность в правдивости происходящего, убрав все сомнения. Это схема,
по которой всегда работает ум – его игра с собой.
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